



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA



María Jesús García Sánchez  
Profesora Titular de Fisiología Vegetal

Obtuvo la Licenciatura en Ciencias biológicas en el año 1989 y el Doctorado de la misma especialidad en el año 1994, ambos en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga. Fue becaria becaria posdoctoral del Programa Europeo Marie Curie (1997, Universidad de York).

Es profesora de la UMA desde 1995. Su investigación se centró inicialmente en las características fotosintéticas de macroalgas, para pasar al estudio de la incorporación de nutrientes mediante técnicas electrofisiológicas en fanerógamas marinas y plantas terrestres. En la actualidad estudia también las características fotosintéticas de microalgas adaptadas a medios extremos.

Entre los años 2008-2010 fue Vicedecana de Apoyo a la Investigación y de Proyección Exterior de la Facultad de Ciencias, así como Coordinadora de la Licenciatura de Ciencias Ambientales. En este periodo fue también Coordinadora de Movilidad Erasmus y SICUE, tarea que desempeña en la actualidad.